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CITTA’ DI TORINO 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

17 LUGLIO 2019 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 

convocazione per la seduta del 17 LUGLIO 2019 ore 18.30  presenti presso l’Istituto 

Principe Vittorio Emanuele, in Torino, C.so Unione Sovietica n° 170, oltre al  

Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 

 

AIME Luca - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – D’ALESSIO 

Luca – DELPERO Stefano – DEMASI Andrea – FRANCONE Vittorio - 

GIARETTO Massimo – LOI CARTA Alberto - LUPI Alessandro – MIANO 

Massimiliano - OMAR SHEIKH Suad – PALUMBO Antonio – PASQUALI 

Raffaella – PERA Dario - PETRACIN Noemi. 

 
In totale con il Presidente  n. 17 Consiglieri. 

 
Risultano  assenti  i Consiglieri: Berno, Fichera, Germano, Guggino, Marras, Montaruli, Pagliero, 

Parmentola. 

 

 

 

Con l’assistenza del dott. Alberto Civera con funzioni di Segretario. 

 

 

ha adottato in:   

SEDUTA PUBBLICA 

 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

  

 

C.8 – ORDINE DEL GIORNO: “QUALE DESTINO PER L’ISTITUTO PRINCIPE 

VITTORIO EMANUELE?”. 
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CITTA’ DI TORINO 

CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

ORDINE DEL GIORNO 

 

 

 

C.8 – “QUALE DESTINO PER L’ISTITUTO SCOLASTICO PRINCIPE VITTORIO 

EMANUELE ?”. 

 

 

Il Consiglio della Circoscrizione VIII 

 

 

PREMESSO CHE 

 

L’Istituto scolastico Principe Vittorio Emanuele è collocato sul territorio della Circoscrizione 2 ma, 

vista la vicinanza territoriale con la Circoscrizione 8 la scuola viene frequentata da molti cittadini di 

Borgo Filadelfia 

 

VERIFICATO CHE 

 

Nei mesi scorsi è emersa la notizia che la Giunta Appendino volesse inserire l’immobile tra gli 

edifici da mettere all’asta, tutto ciò suscitando diversi malumori tra le famiglie che frequentano 

l’istituto. 

 

SI RICHIEDE 

 

Al Sindaco e alla sua Giunta quale sia l’intenzione dell’amministrazione comunale nei confronti 

della scuola Principe Vittorio Emanuele, e di non procedere con la messa all’asta dell’immobile per 

non creare un disservizio al territorio. 

 

 

Il presente Ordine del Giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione 

palese per alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 

 

 

Presenti  17 

Votanti  17 

Astenuti  == 

Favorevoli  17 

Contrari  == 

 


